

Llega la tan esperada Feria Internacional del Libro de La Habana



Por María Josefina Arce

Este jueves abre sus puertas uno de los eventos culturales más esperado por las familias cubanas, en especial niños y jóvenes. La Feria Internacional del Libro de la Habana se ha convertido en un espacio donde concurren los amantes de la literatura, en busca de lo último del acontecer nacional y extranjero.

La vigésimo séptima edición de la cita literaria contará con la participación de 40 naciones y será en esta ocasión China el país invitado de honor, una tradición de gran aceptación entre el público, pues ha permitido el acercamiento a escritores y a los éxitos editoriales de lejanos territorios.

Más de 3 000 tipos de libros, en su mayoría traducidos al español y al inglés, estarán a disposición de los lectores cubanos para acercarse más a la ciencia, la cultura y la sociedad de ese estado.

Los cubanos también podrán conocer un poco más de la milenaria cultura de China, un país al que nos unen históricos lazos de amistad, a través de las galas que protagonizarán artistas chinos en el Gran Teatro de La Habana "Alicia Alonso", este viernes y sábado, en vísperas del Nuevo Año Chino.

Contará además, con una amplia representación de editoriales peruanas, españolas y panameñas y la presencia especial de una delegación venezolana, de acuerdo con sus organizadores.

Juan Rodríguez Cabrera, presidente del Instituto Cubano del Libro, aseguró que el público asistente a la Fortaleza de San Carlos de La Cabaña, sede principal, podrá acercarse a más de 600 novedades literarias que suman alrededor de 2 millones y medio de ejemplares.

Agregó que el evento a lo largo del país contará con unos 4000 títulos entre reimpressiones y nuevas obras que garantizan la venta de aproximadamente 4 millones de ejemplares en todas las provincias cubanas.

Un gran atractivo es también la participación de la empresa cubana de tecnologías de la información y servicios telemáticos, que presentará 25 novedades en el actual encuentro. Materiales en diferentes formatos como libros electrónicos, audiolibros, multimedia, videos, juegos y aplicaciones para dispositivos móviles podrán ser adquiridos por los asistentes.

Como es habitual la Feria Internacional del Libro de La Habana no se limitará a la Fortaleza de San Carlos de la Cabaña, sino que también estará presente en otros 22 recintos para llegar a más público, dado el éxito que año tras año tiene esta cita, el suceso más importante del movimiento editorial cubano, impulsado por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

La Universidad de La Habana, la Biblioteca Nacional José Martí y el Pabellón Cuba son otros de los espacios donde se podrán adquirir libros y asistir a conversatorios con intelectuales de Cuba y otras naciones, además de participar en actividades dedicadas especialmente a los niños y jóvenes, a quienes sin dudas, la Feria siempre dedica un espacio especial.

Al doctor Eusebio Leal, Historiador de La Habana, estará dedicada la cita literaria de este año, que posteriormente iniciará su recorrido por el resto del territorio nacional, para continuar fomentando el hábito de la lectura, tan importante para enriquecer nuestro acervo cultural.

Como en cada edición son muchas las personas que trabajan arduamente para que la Feria Internacional del Libro de la Habana se mantenga como uno de los eventos culturales más importantes de Cuba y América Latina, esperado ansiosamente cada año por la familia cubana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/154041-llega-la-tan-esperada-feria-internacional-del-libro-de-la-habana>



Radio Habana Cuba